



Chères Aulnaysiennes, Chers Aulnaysiens,

Nous arrivons au terme d'une campagne inédite, qui restera dans la mémoire de chacun. Pour ce second tour, afin de respecter les consignes sanitaires, nous n'avons pas pu être sur le terrain, mais malgré tout, pendant tous ces mois, nous vous avons prouvé que nous étions à l'écoute, réactifs, inventifs et solidaires.

Avec peu, nous avons fait beaucoup, et cette philosophie nous accompagnera tout au long de notre mandat.

C'est désormais à vous que revient de désigner l'équipe qui aura le privilège d'imaginer un village comme nous l'aimons, où chacun aura à cœur de travailler pour le bien de tous.

Nous pouvons vous affirmer aujourd'hui que nous sommes prêts à travailler pour Aulnay.

Il est temps de regarder en avant, de dépasser les querelles qui ont divisé notre village. Renouons avec les communes avoisinantes, travaillons en bonne intelligence avec les autres partenaires, et construisons un bel avenir pour Aulnay et les Aulnaysiens.

Nous souhaitons que chacun d'entre vous soit fier de son village et puisse le dire haut et fort.

Les derniers scrutins nous ont prouvé que chaque voix compte.

**Alors le 28 juin, VOTEZ,
aidez-nous à amorcer le changement tant attendu
pour AULNAY-SUR-MAULDRE.**

Pierre, Marie-Noëlle, Philippe, Claire, Jean-Pierre, Myriam, Laurent, Charlotte, Michel, Céline, Richard, Gaëlle, Jean-Jacques, Geneviève, Jean-Yves, Dominique et Nicolas.

